

CHILE AVANZA HACIA LA CERTIFICACIÓN INTERNACIONAL DEL HIDRÓGENO VERDE

El Ministerio de Energía Chile participó en el evento Connecting Hydrogen Europe 2025 en Madrid, junto a GIZ ConoSur (Argentina, Chile, Perú), una delegación del Ministerio del Medio Ambiente y del Coordinador Eléctrico Nacional (CEN).

El objetivo fue profundizar en la experiencia de mercado del hidrógeno y derivados en España, cuyo sistema es un ejemplo de implementación de certificación conforme a los requisitos de la Unión Europea.

En un contexto global donde la trazabilidad, la reducción de emisiones y la integridad ambiental son clave, Chile debe anticiparse y liderar.

Este esfuerzo conjunto demuestra el compromiso del país por avanzar hacia una economía del hidrógeno sostenible, competitiva e internacionalmente reconocida.



Foto: Ministerio de Energía